

ALARMA POR BAJA COBERTURA

El 76% de los fallecidos por influenza de la región son adultos mayores de 60 años

Según la autoridad sanitaria, aún faltan más de 73 mil personas mayores por recibir su dosis contra esta enfermedad.

EQUIPO EL OVALLINO
La Serena

Preocupación mostraron desde la autoridad sanitaria regional, por la poca cantidad de personas mayores de 60 años que han acudido a vacunarse contra la influenza.

De acuerdo a cifras oficiales del Ministerio de Salud son los adultos mayores los que presentan una de las coberturas más bajas de la campaña y, además, concentran la mayor cifra de fallecidos por esta enfermedad en la Región de Coquimbo.

Sobre este tema, el seremi de Salud (s) de la región, Tomás Balaguer, manifestó su preocupación por "las personas mayores de 60 años que aún no se vacunan, considerando que el 76% de los fallecidos en la región, a causa de influenza, tienen más de 60 años. Además, es importante



LALUTARO CARMONA

Actualmente, en la región, se cuenta con más de 70 puntos de vacunación.

indicar que sólo 4 de ellas contaban con su dosis de protección contra la influenza".

Al respecto, la campaña contra la influenza cuenta con una cobertura general de un 74,6% de su público prioritario. Sin embargo, los adultos mayores solo se han vacunado en un 58,3%.

La influenza puede conducir a complicaciones severas, como neumonías por diversos agentes y puede empeorar

problemas de salud ya existentes. Por esto, es fundamental que las personas que tienen más riesgo de sufrir graves consecuencias de salud se puedan proteger cuando antes.

Actualmente, a la fecha falta más de 73 mil adultos mayores por recibir su dosis. De acuerdo con la enfermera y encargada del Programa de Inmunizaciones Karen Gallardo, "es fundamental que las personas mayores de 60 años puedan recibir

su dosis cuando antes, considerando que presentan un riesgo mayor que sufrir las complicaciones severas de la enfermedad. Además, es necesario señalar que la protección de la vacuna comienza 15 días después de administrada la dosis".

Finalmente, la autoridad sanitaria regional realizó un llamado a los familiares de las personas mayores para que puedan propiciar la vacunación de quienes tengan más de 60 años, acompañándolos a los puntos de vacunación dispuestos en la estrategia regional. "Queremos invitar a quienes acompañan a las personas mayores, puedan incentivarlos a vacunarse, para así evitar las graves consecuencias de esta enfermedad, más considerando que ya inició el invierno y con él las bajas temperaturas", explicó.

LA REGIÓN CUENTA CON MÁS DE 70 PUNTOS DE VACUNACIÓN

El Ministerio de Salud a través de su red asistencial ha dispuesto más de 70 puntos, en hospitales, postas y CESFAM, para vacunarse contra la influenza. Además, se han dispuesto operativos en terreno, los cuales son informados a través de redes sociales de la seremi y el Servicio de Salud Coquimbo.